

\* **Der Ärzteauschuß zur Lebensmittelfrage.** Der Ärzteauschuß von Groß-Berlin hat sich in seiner letzten Sitzung mit Nahrungsmittelfragen Groß-Berlins vom ärztlichen Standpunkt aus beschäftigt. Er hat hierbei folgende Entschliebung angenommen: „Der Ärzteauschuß von Groß-Berlin hält im Interesse der Volksgesundheit eine einheitliche Regelung der Lebensmittelversorgung der ganzen Reichsbevölkerung für notwendig, alle Absperrungsversuche und Ausfuhrverbote einzelner Landesteile, Distrikte und Orte müssen im Interesse einer gleichmäßigen und gerechten Versorgung aufgehoben werden. In diesem Sinne begrüßt der Ausschuß die beabsichtigte Schaffung einer Reichsbehörde für Volksernährung als den ersten hoffnungsvollen Schritt auf dem erstrebten Wege.“ Außerdem hat der Ärzteauschuß von Groß-Berlin beschlossen, eine begründete Eingabe an den Reichskanzler zu richten.